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Tras el confuso y violento incidente 
ocurrido durante el jueves en las afue-
ras de la Escuela La Milagrosa, desde 
el Ministerio de Educación afirmaron 
que entregarán apoyo al establecimien-
to, a sus padres y apoderados para dar 
tranquilidad a la comunidad, descar-
tando las especulaciones de agresiones 
y presencias de armas de fuego.

El secretario regional de la cartera, 
Valentín Aguilera, fue informado de la 
situación durante su visita a Natales. 

“Conversamos con su equipo direc-
tivo, comprometiendo nuestro apoyo 
como Ministerio de Educación en 
conjunto con la Seremi de Seguridad 

Pública para el resguardo de la comu-
nidad educativa. Existirá un apoyo 
intersectorial a través de la Mesa de 
Espacios Escolares Protegidos con 
un acompañamiento directo del De-
partamento Provincial de Educación 
en materia de convivencia educativa, 
protocolos y medidas de autocuidado”, 
afirmó la autoridad.

Tras recabar los primeros ante-
cedentes que aún se encuentran en 
investigación, Aguilera descartó la 
presencia de armas de fuego y agre-
siones: “Quisiéramos aprovechar de 
informar que el día jueves no existie-
ron agresiones ni presencias de armas 

de fuego, sin perjuicio de las indaga-
torias efectuadas por Carabineros. Sin 
embargo, no debemos bajarle el per-
fil a lo sucedido, hay que ocuparnos 
de evitar que ocurran este tipo de si-
tuaciones, no se pueden naturalizar”, 
agregó desestimando las versiones de 
vecinos que aseguraron haber escu-
chado disparos.

Durante la jornada de ayer, la es-
cuela funcionó con normalidad. Existió 
presencia policial por precaución y 
Aguilera comentó que conversó con el 
presidente del centro general de padres, 
Miguel Morales, acordando una nueva 
reunión la próxima semana.

Secreduc compromete apoyo a comunidad de Escuela La Milagrosa
Tras confuso incidente ocurrido en las afueras del recinto

Viralizan a roedor que rondaba al interior 
del Colegio Miguel de Cervantes

Padres y apoderados manifestaron preocupación, mientras que establecimiento hizo desratización el miércoles

Fue observado por los propios estudiantes ingresando por un orificio en una de las salas de enseñanza media. ●

El colegio ha funcionado en normalidad.
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Javier Cárdenas, pre-
sidente del centro general 
de padres y apoderados, 
dijo que durante la maña-
na de ayer sostuvieron una 
reunión con la administra-
ción y dirección del recinto 
para abordar lo registrado en 
las últimas horas, afirman-
do que hechos similares no 
serían una novedad.

“Entiendo que hace un 
mes hubo un episodio don-
de igual se había visto un 
roedor, y nosotros en ese mis-
mo momento como directiva 
hicimos saber que necesitá-
bamos por favor, la evidencia 
de que se estaba haciendo al 
respecto. Y entiendo que se 
empezaron las gestiones para 

llegar a esta empresa de con-
trol”, dijo.

Por otra parte, apoderadas 
del mismo recinto coinci-
den que esta situación no es 
nueva, y que esto es de ca-
rácter “insalubre” para los 
estudiantes.

El colegio fue inspeccio-
nado por la autoridad sanitaria 
que recorrió las áreas donde 
fue visto el roedor.

Colegio guardó silencio
Si bien desde la dirección 

del establecimiento declina-
ron referirse públicamente por 
este hecho particular, duran-
te el transcurso de la jornada 
de ayer enviaron una circu-
lar dirigida a los apoderados, 

Conmoción en la co-
munidad educativa 
del Colegio Miguel 
de Cervantes generó 

la viralización en redes socia-
les de un roedor que circulaba 
al interior de una sala de clases 
del edificio de enseñanza me-
dia del establecimiento. 

El hecho fue captado 
por sus propios estudiantes, 
quienes captaron el momen-
to exacto cuando el animal 
recorre por el aula e ingresa 
un orificio que se encontraba 
en la pared y que funcionaba 
como un punto de conexión 
de la calefacción central.

explicando que el colegio se 
encuentra trabajando en el 
proceso de desratización a 
cargo de la empresa “Roux y 
compañía Ltda.”, que fue rea-
lizado el pasado miércoles 11 
de junio, indicando que este 
control se realiza en forma 
íntegra en todas las dependen-
cias del establecimiento.

“Hicimos en la mañana (de 
ayer) una revisión y sí había 
un control de plagas, no cer-
tificado, un control interno, 
donde hay tubos para veneno, 
para dispositivos de seguri-
dad. Lo que se hizo ahora fue 
con una empresa certificada 
para la validación y tranquili-
dad de todos los apoderados”, 
sostuvo Cárdenas.
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